

Name & Adresse

# Auktionsauftrag · Bid Sheet

376. Heinrich Köhler-Auktion · 19.-24. April 2021

Ich **begrenze** die Summe meiner **Zuschläge**  
(ohne Provision und Spesen) auf

**Total purchase limit (excl. commission and fees)**

ca. / approx. € \_\_\_\_\_

Los-Nr. · Lot	Gebot · Bid €	Los-Nr. · Lot	Gebot · Bid €	Los-Nr. · Lot	Gebot · Bid €	Los-Nr. · Lot	Gebot · Bid €

Grundlage dieses Auftrages sind die „Allgemeinen Versteigerungsbedingungen“, abgedruckt im jeweiligen Auktionskatalog. Bitte prüfen Sie Ihre Gebote sorgfältig, da wir Reklamationen, die auf Schreibfehlern beruhen, nicht berücksichtigen können.

Take notice of our „General Conditions for Auction“ as printed in our auction catalogues. Always check your bids. The auctioneer cannot accept responsibility for any error.

Ich ermächtige die Firma Heinrich Köhler Auktionshaus GmbH & Co. KG, Wiesbaden, für mich und meine Rechnung die oben aufgeführten Lose zu den mir bekannten und anerkannten „Allgemeinen Versteigerungsbedingungen“ bis zu den nachstehenden Preisen zu kaufen. Ich beauftrage die Firma Heinrich Köhler Auktionshaus GmbH & Co. KG, in meinem Namen und auf meine Rechnung den Versand der Lose an mich vorzunehmen (vgl. § 7 der Versteigerungsbedingungen). Die Zusendung der gekauften Lose erfolgt grundsätzlich nach Vorkasse, falls Sie in unserer Kundendatenbank nicht anders registriert sind.

I authorize Heinrich Köhler Auktionshaus GmbH & Co. KG, Wiesbaden, to buy the lots for my account up to the limits stated. I have read and agree to the „General Conditions for Auction“. I request Heinrich Köhler Auktionshaus GmbH & Co. KG to forward the lots to me on my account to the above address (see § 7 of the General Conditions for Auction). Unless otherwise agreed lots will only be dispatched after the receipt of payment in full.

## Wichtig – Bitte ankreuzen · Important – Please mark

Lose werden persönlich bei Heinrich Köhler abgeholt. · Lots will be picked up in person at Heinrich Köhler.

Versand der Lose an obenstehende Adresse (mit offizieller Zolldeklaration für Kunden außerhalb der EU) per:  
Please despatch the lots together with the official export documents – if required – to the above mentioned address by:

FedEx

Post/Mail

andere · other \_\_\_\_\_



Bitte beachten Sie, dass bei Kreditkartenzahlung mit Visa und MasterCard aus Nicht-EU-Staaten, sowie American Express weltweit 3% Gebühren zum Gesamtbetrag addiert werden.

Please note that a service fee of 3% will be added to the total sum invoiced when paying with Visa or MasterCard from outside the European Union, as well as American Express worldwide.

Karten-Nr. · Card No. \_\_\_\_\_

Gültig bis · Expiry Date \_\_\_\_\_

Sicherheitscode · Verification Code \_\_\_\_\_

Unterschrift · Signature \_\_\_\_\_

Datum · Date \_\_\_\_\_

Referenzen · References \_\_\_\_\_

Heinrich Köhler Auktionshaus GmbH & Co. KG · Hasengartenstr. 25 · 65189 WIESBADEN · GERMANY

Tel +49 (0)611 34 14 9-0 · Fax +49 (0)611 34 14 9-99 · E-Mail: info@heinrich-koehler.de · Internet: www.heinrich-koehler.de